



Exige PAN a AMLO aclarar nexos de “El Mayo” con gobernadores

La dirigencia nacional del PAN calificó de “muy grave” las supuestas afirmaciones de Ismael “El Mayo” Zambada y exigió al gobierno federal que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador aclarar la serie de contradicciones en la de-

tención del presunto narcotraficante, así como los nexos de gobernadores con el crimen organizado, entre ellos el Sinaloa, Rubén Rocha Moya, señalado por el presunto jefe del narcotráfico detenido en una prisión de Estados Unidos.

“Detenciones como ésta, han dejado en completa evidencia que existe un nexo con las organizaciones criminales por parte de las autoridades mexicanas”, sostuvo el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés.

Exigió la comparecencia de los titulares de la FGR, de Seguridad Pública, Secretaría de Gobernación y Cancillería ante la Comisión Bicameral, para que expliquen cómo salieron del país estos narcotraficantes de alta peligrosidad, por qué gozaron de impunidad y mantienen reuniones con sus gobernadores●